



Improvisierte Privatheit Improvised Privacy

Home Made

Wien

In einem vorübergehend leer stehenden Bürogebäude in peripherer Stadtlage wurde im Herbst 2015 für rund 280 Geflüchtete ein Notquartier eingerichtet. Um das temporäre Zusammenleben der Hausgemeinschaft im Großraumbüro möglichst rasch zu verbessern, konzentrierten sich die Architekten in ihrer im Rahmen der Architekturbiennale 2016 realisierten Intervention auf eine erfrischend pragmatische Sofortmaßnahme. Mit Erfindungsgeist und der Unterstützung freiwilliger HelferInnen gelang es, aus günstigen Ready-made-Produkten improvisierte Raumzellen und damit etwas Elementares – ein Stück Privatsphäre – zu schaffen. *gk*

In autumn 2015 emergency accommodation for around 280 refugees was created in a provisionally vacant office building on the urban periphery. To improve as quickly as possible the temporary coexistence of the community living in an open plan office, the architects concentrated on refreshingly pragmatic immediate measures in their intervention that was implemented in the framework of the 2016 Architecture Biennale. With inventiveness and the support of volunteers and using economical ready-made products it proved possible to create improvised spatial cells and with them something of elementary importance—a modicum of privacy. *gk*

Architektur Architecture Caramel architekten zt-gmbh,
Günter Katherl, Martin Haller, Ulrich Aspetsberger, www.caramel.at
Bauherr Client Caritas
Planungs- und Bauzeit Duration of design and construction
2015 – 2016
Nutzfläche Floor area 3700 m²
Adresse Address Pfeiffergasse 2, 1150 Wien

best architects 18
Detail Preis 2016

